



STUDIE, gegen 1865.
Photo Durand-Ruel.

COURBETS STELLUNG IN DER ZEIT

WIR haben Courbet Genie genannt. Der Leser sieht in dem Wort das selbstverständliche Epitheton jeder Biographie und denkt darüber nicht weiter nach. Zum Glück, denn sonst würde er schließlich als einziges Nichtgenie übrig bleiben. Wenn wir nun aber mal das Wort ernst nehmen und ihm alle verdiente Bedeutung zumessen: kann dann Courbet so genannt werden? Man wird den Begriff des Genies, der schwankend ist wie warm und kalt, wie alle Gefühls-